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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成２８年１２月１６日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ３時 ７分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川重雄  坂田よう子 竹内恵美子 関 威國 

三澤龍夫  奥津勝子  二宮加寿子 清田文雄 

玉虫志保実 片野哲生  高橋英俊  鈴木京子 

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  藤家教育長 

仲手川政策総務部長  森田参事（地域総合戦略担当） 

大槻総務課長 

植地福祉課長 

岩本教育部長 

和田消防長  三木消防署長   

原本署第２隊隊長兼副主幹（消防指令） 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 増尾克治 

 書  記 波多野昭雄 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会の意見・要望等と町への申し送りについて 

（２）その他 

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の２件について、お知らせを受けた。 

   ① 「民生委員・児童委員の委嘱」について 

     12月１日付けで厚生労働大臣から、53名の方が委嘱された。任期は３

年。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

   ② 「第７期高齢者福祉計画策定のための事前調査の実施」について 

     計画策定のための基礎資料とするため、ニーズ調査や実態把握を行う

アンケート調査を実施している。 

 

   ◎主な質疑 

    問： 事前調査を、年末の忙しい時期に行う理由はどのようか。 

    答： 国からの調査事項が揃ってから調査を行うため、忙しい時期では

あるが町民の皆さまにご協力いただいている。 

 

（２）町報告事項 

   ① 平塚市・大磯町・二宮町共同消防指令センターの運用開始について 

     平成 29年４月１日から、平塚市・大磯町・二宮町共同消防指令センタ

ーで消防通信指令業務の共同運用を開始する旨の説明があった。 

 

   ◎主な質疑 

    問： 町民への周知方法は。また、町内会に入っていない人への対応は

どのように行うのか。 

    答： 基本的には広報紙や回覧で周知していく予定である。そのほか、

区長会、医師会、民生委員児童委員協議会に説明する。必要に応じ、

配付物も作成していきたい。 

 

    問： 通報時に、これからは町名や番地の前に「大磯町」と言わなけれ

ばならない。今までと比べ伝わりにくさはあるか。その解決策は。 

    答： 新しいシステムには発信地情報システムが付いている。通報受信

時には、どこから発信されているかがわかるシステムである。通報

者が言われた番地とシステム上の番地を確認し、間違いのないよう

出動指示を行っていきたい。 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 
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（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・奥津委員長 

     12/16（12月定例会反省、３月定例会日程、パワーポイントの活用、そ

の他(29年度予算議会費)） 

    ○総務建設常任委員会の概要・・・片野委員長 

     11/25（委員会）（（仮称）大磯町リサイクルセンターの施設整備） 

11/25（協議会）（消防庁舎アスベスト対策工事、公用車による物損事 

故に伴う損害賠償、大磯町公共施設等総合管理計画 

（素案）） 

     12/ 2（委員会）（陳情第 14・17号の審査） 

    ○福祉文教常任委員会の概要・・・二宮委員長 

     11/21 行政視察 

静岡県熱海市（「起雲閣」の運営方法等について） 

 静岡県御殿場市（「東山旧岸邸」の運営方法等について） 

     11/30（委員会）（陳情第 12・13・18・19号、議案第 44・45・50・52 

号の審査） 

    ○議会だより編集委員会・・・渡辺委員長 

     12/ 2（第 185号の割付、記事分担） 

   ②監査委員からの報告・・・高橋監査委員 

   ③農業委員からの報告・・・竹内委員 

④その他 

 

（５）協議事項 

  ①議会報告会の意見・要望等と町への申し送りについて 

     11月 13日に開催した議会報告会の内容について、会議録として一覧に

まとめたものを発表し、議会の報告により完結したもの、町長に対し意

見等の申し送りをするもの、議会の委員会等で調査・研究していくもの

に分類分けを行った。 

 

   ②その他 

     パワーポイント活用の運用基準（案）について確認を行い、平成29年

第１回（３月）大磯町議会定例会より試行的に実施することとした。 

 

（６）事務局からの報告 

   ①議員研修会について 

     １月 11日（水）に、事例から見る地方議会におけるタブレットの有効

性をテーマに議員研修会を実施する。 

   ②その他 

     平成 29年度議会費予算の内示について、報告を行った。 
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（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、１月 16日（月）午後１時 30分からの予定 

 

 

  

 


